



私たちは 水を生かし
緑を広げ 安全に努め
心を育て 助け合います

(ホームページURL)

http://www.city.ogakig.jp/

小川市政 四期目スタート

「日本一住みやすいまち」へ
さらなる飛躍を目指す



まちづくりを進める
3つの柱

安心

活力

協働

大垣市長 小川 敏

このたびの市長選挙におきまして、市民の皆様の温かいご支援とご厚情を賜り、引き続き大垣市政を担わせていただくことになりましたことに、心から感謝申し上げます。

市民の皆様の期待の大きさと職責の重さに身の引き締まる思いでございます。

さて、これまでの3期を振り返りますと、私は、民間の経営感覚を取り入れた市政運営を目指し、「小さな市役所 大きなサービス」をモットーに行財政改革を進め、行政のスリム化と財政の健全化、市民サービスの維持向上を図ってまいりました。

そして、同時に「安全・安心」のまちづくりや「子育て日本一」のまちづくりを積極的に推進するとともに、賑わいと活力あふれるまちづくりに全力で取り組んでまいりました。

4期目におきましては、大垣

市のさらなる飛躍を目指し、「安心」「活力」「協働」を政策の三本柱として、今年度スタートいたしました、第五次総合計画後期基本計画のもと、各種施策を推進し、「日本一住みやすいまち・大垣」を目指して、取り組んでまいりたいと存じます。

今後とも、市民の皆様の幸せのために、情熱と信念を持って、全力で市政運営に取り組んでまいり決意でございますので、皆様の一層のご理解とお力添えを賜りますよう、よろしくごお願い申し上げます。

大垣市長選挙
投・開票結果

任期満了に伴う大垣市長選挙が4月14日に行われ、即日開票の結果、現職の小川敏氏が当選されました。

当日有権者数は12万7,087人、投票者数は5万9,723人でした。

また、今回の選挙の投票率は46.99%で、8年前の33.21%に比べ、13.78ポイント上回りました。

開票結果は、次のとおり(得票数順、敬称略)。

- ◆小川 敏(無現) 33,700票
- ◆伊藤秀光(無新) 25,620票



開票作業の様子

拍手で迎えられ 初登庁



職員らが出迎える中、花束を受け取る小川市長

再選を果たした小川市長は、選挙翌日の15日の午前8時45分に初登庁しました。市役所1階ロビーでは、大勢の市職員らが拍手で出迎え、小川市長は職員から贈られた花束を笑顔で受け取りました。

引き続き、市役所2階第1会議室で当選証書付与式が行われ、市選挙管理委員会の横田洗委員長から小川市長に当選証書が手渡されました。

また、4期目のスタートとなる22日には訓示が行われ、職員に対し今後のまちづくりの指針などを語りました。

小川市長は今後4年間、市民の代表として市政運営の任に当たります。

5月からエコスタイル
軽装で執務します

市は、東日本大震災を機に、廊下や窓際の消灯、エアコンの使用時間の短縮など全庁挙げての省エネ・節電対策に取り組んでいます。

昨年は5月14日からスタートしたエコスタイル(クール・ビズ)も、今年は5月1日から実施。期間も昨年同様、10月末までとします。

期間中、職員は無地のポロシャツやノーネクタイなどの軽装で執務します。

来庁者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。



昨年の様子

早寝早起き・一家団らんで気軽に節電!!

「省エネや節電なんて、めんどくさ〜い!」とお考えのアナタ。普段の生活を、ちょっと見直すだけでも節電になることをご存知ですか。

例えば、早寝早起きを実践することで、夜遅くまで使用していたテレビや照明などの消費電力を抑えることができます。

また、一家団らんの時間を増やすことも節電につながります。家族が、1つの部屋で過ごせば、照明やエアコンなどの利用個所が減ります。お風呂もそうです。家族のきずなを深める機会にもなり、おススメです。

我が家のライフスタイルを見直し、節電してみませんか?

